

黒羽山 大雄寺

雄禅会かわら版



かわら版の発行から一年が経ち二度目の春です。皆様、お馴染みになりましたでしょうか？今年五月五日（祝）大雄寺さまでは、「花と禅」という催しで、皆様にお寺で楽しんで頂く企画をさせていただきます。私たち、雄禅会の面々もお手伝いをさせて頂きます。何卒、よろしくお願ひします。

会長さんのひと言

今年、雪がよく降り積もり、日曜坐禅会に出席者がこれないという日があるほどの冬となりました。三月に入り、やっと梅の花が咲き始め、例年になく遅い春の訪れとなりました。梅の花に続いて桜の季節、暖かさが坐禅堂に流れ込み始めると、坐禅を組んでいても楽になります。

そして、五月五日（祝）のお寺の催し物「花と禅」について、取り組む会話も弾むようになります。

例年の音楽会を新たに趣向を替えて、大雄寺に訪れる方々に参加して頂ける企画を考えました。どのようにしたら、大雄寺をよく知ってもらえるか、禅に親し

んでもらえるか・・・。

去年までの春の音楽会とは変わりますが、変わらないのは「おもてなしの気持ち」。御住職たちと雄禅会々員で、花のお寺を楽しんで頂けるよう考えています。「花と禅」雄禅会の大切な行事です。 目面靖浩

寺・ごらぶ ご住職より



「花と禅」昨年、最後となる13回目の「大雄寺 ぼたんコンサート」が開催されました。思い起こせば14年

☆この方にインタビュー



お似合い！ 高木さん！
お帽子のレーベ

Q1. 坐禅会へ参加されたきっかけは？

A1. 心の中のもやもやしたものを何とかしたいと思っていたら坐禅にたどり着いた。大雄寺におじゃまして、奥様に坐禅会のことをお尋ねしたら「明日早いか来れるかな！。」と言われたので、それから頑張ってきています。

Q2. お住まいは、どちらですか？参加されてどのくらいですか？

A2. 栃木県日光市、旧今市市です。参加して五年ぐらいます。

Q3. 坐禅をされてみていかがですか？

A3. 今までこだわっていたものが、坐禅をするつもりセツトされるような気がします。

Q4. 今日まで参加されていてのご感想は？

A4. 雄禅会の人は皆何も言わないけれど、それぞれのお仕事でエキスパートな人ばかりで、会話の内容が深く面白く、とても楽しい

一時がすぐせまます。高木さん、ありがとうございます。ございました。

お寺でヨガしませんか？

五月 体験期間中！

第2・第4日曜日！
十時〜十一時 定員10名

お寺の澄んだ空気の中、ヨガをしてみませんか？初めてでも、体がかたくても大丈夫！ゆっくり、のんびり深呼吸・・・。ヨガについてのお問い合わせは、
電話；(080)
1252
0434
金井まで



前、本格的な演奏を地元でも楽しめるようにと始まった「大雄寺ぼたんコンサート」はこれまで能舞や琴・尺八、雅楽、ハープなど、数多くのプロの演奏家を招き、ぼたんの咲き誇る中、演奏いただきました。演奏会を始めた当時は、地元でプロの演奏会はほとんどありませんでした。しかし、最近では公共施設が充実す

るに従い、県や市でプロを招いて演奏してくださるようになりました。大雄寺では、それに伴い昨年までの「大雄寺 ぼたんコンサート」に終止符を打ち、五月五日は、新たに「花と禅」と題し、伽藍全体を使い、様々な禅体験ができる催しを企画いたしました。大雄寺禅堂で行う「坐禅体験」の他、坐禅の起源とも言わ

れる「ヨーガ体験」、禅寺として六百年間の歴史を聞く「境内拝観」を無料で体験していただくと考えております。加えて、琴、チエロの演奏や抹茶のふるまいを予定しております。日曜坐禅会の皆様と行う新たな活動が、多くの方々の幸せのきっかけになるよう精進して参りたいと思いま

す。 住職 倉澤 良裕